



UNIVERSIDA DEL SURESTE

CAMPUS COMITÁN

LICENCIATURA EN MÉDICINA HUMANA

ALUMNO(A): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

1

Las condiciones de trabajo y empleo tienden a tener consecuencias sanitarias tanto positivas como negativas por lo que el 45% de la población global, 50 y el 58% de la población mayor 10 años están dentro de la fuerza laboral la gran mayoría de estas personas su trabajo sustenta la base económica y material de la misma sociedad por lo que la Organización Mundial del Trabajo (OIT) ha planeado que cada ciudadano cuente con el derecho de tener un trabajo saludable y seguro por lo que debe de contar con un ambiente en el que se permita convivir social y económicamente una vida productiva por lo que la seguridad industrial en Cuba es la historia de lucha social por lo que las condiciones en la que los trabajadores y las máquinas eran muy primitivas por lo que los principales trabajadores son en esos entonces esclavos por lo que a partir de 1910 por lo que en Cuba se adopta una serie de medidas de protección al trabajador por lo que se establecieron las jornadas de trabajo para comercios y talleres en 1916 se comienza a aplicar la indemnización por accidentes también se regula el trabajo de la mujer antes y después del parto ya en 1940 se amplían los derechos del obrero por lo que en 1959 se dictan normas bajo el principio del bienestar social del todo pueblo.

2

En Cuba se ha contado con una fuerza laboral. Por lo que la epidemiología hace su encuentro la Epidemiología se remonta a la época de Hipócrates dando así una perspectiva comunitaria a la comprensión de las enfermedades por lo que conjunto a las enfermedades y accidente que se causan dentro del área del trabajo por lo que en la revolución francesa incorporó los intereses de la comunidad por lo que Guillotin o pinel podían trabajar a favor del pueblo. En el siglo XIV las medidas que se utilizan en la salud pública y el aislar a las personas enfermas estas medidas de salud no eran para todo el pueblo solamente en la nobleza el Rey o los comerciantes por lo que los cambios en la estructura social y económica como se sabe el interés principal por la epidemiología se centra en las enfermedades transmisible pero también es de suma importancia con las enfermedades patológicas por lo que en la actualidad es una gran herramienta para la salud también se cuentan otros trastornos no orgánicos como los trastornos por lo que las lesiones aprendidas de las enfermedades infecciosas en las que el agente y el resultado eran difícil para verificar las predicciones para los epidemiólogos y así tener una causa.

El Surgimiento de la Revolución Industrial se dedican a indagar las enfermedades del trabajo y la toxicología. Por lo que se plantea el primer estudio en el campo de la medicina en 1775, el Epidemiólogo Sir Percival llama la atención sobre la elevada ocurrencia del cáncer de escroto entre los desolladores. Identificación del asbesto asociado a enfermedad ocupa un importante lugar en la historia de la Epidemiología ocupacional. Por lo cual la enfermedad o lesión tiene su propia Epidemiología. De ahí que terminas en cuyo caso abarcará el estudio de todas las consecuencias para la salud por lo tanto la principal función de esta es asociar la presencia de morbilidad a exposiciones en el trabajo. Es decir el estudio de la ocurrencia de alguna enfermedad en relación con el trabajo o ambiente laboral de cada uno de los trabajadores. Por lo que se estudia las causas de estas enfermedades dando así un seguro de vida durante su trabajo. La Epidemiología ocupacional se distingue principalmente en otras áreas como la neumoconiosis, trastornos músculo esqueléticos, lesiones oculares. Por lo que tiene dos propósitos principales como la identificación de hipótesis acerca de relación causal de riesgos enfermedad y la identificación y cuantificación de los riesgos.

Bibliografía

Caristina Robaina Aguirre, Robaina Aguirre, F., & Nelson , T. (2006). La epidemiología ocupacional como herramienta básica para la. *Cubana Med Gen Integr.*